

Les abeilles s'invitent en classe

Les écoliers de Saint-Martin-de-Bernegoue ont bénéficié d'une véritable formation pour comprendre le travail des abeilles grâce aux interventions de Martine Meuraillon, apicultrice bénévole qui assure le suivi du rucher communal, et de Dominique Vigneau, apiculteur à La Crèche et responsable du rucher école de l'Abeille des Deux-Sèvres. « *Sans fleurs, pas d'abeilles, et sans abeilles, pas de pollinisation qui est nécessaire pour les graines et fruits de plantes à fleurs!* » Et Dominique Vigneau d'ajouter : « *C'est ce qui permet de manger des fruits et des légumes!* » Grâce à du matériel prêté par

un apiculteur d'Aiffres, M. Coutant, il a montré aux enfants comment fonctionne une ruche. Et si les abeilles existent depuis cent millions d'années, les abeilles d'été ne vivent qu'une quarantaine de jours.

Les enfants se sont ensuite dirigés vers l'étape pratique avec Martine Meuraillon et ont concouru à l'extraction du miel. Si le rucher communal compte deux ruches, seule une hausse a été productive. Mais les 20 kg obtenus ont permis de remplir de nombreux petits pots de miel pour chaque enfant. Ce miel d'été est issu de tournesols, de ronces et de trèfles.



Les enfants ont découvert le travail des abeilles.